



## JUNTA DISTRITAL JAIBÓN, PUEBLO NUEVO, MAO

C/DUARTE, CARRETERA MAO-GUAYUBIN, PUEBLO NUEVO JAIBÓN MAO.

Tel: 809-755-3384

RNC 409-000743

### Boletín Informativo.

En el de hoy 4 de julio, esas son las condiciones avanzan los trabajos de limpieza y rescate de la cañada de el barrio la piña de Pueblo Nuevo, **Licda. Ángela Cruz** sindica histórica Distrito Jaibón Pueblo Nuevo.



El día de hoy 21 de julio, nos encontramos en la unidad de atención primaria de gurabo afuera atendiendo al llamado de los médicos que prestan servicio en la misma, de que se limpiara todo el alrededor de dicho centro y acudimos al llamado acompañados de la defensa civil.



El día de hoy 21 de julio, la **Licda. Ángela Cruz**, sindica entrego una canastilla a una joven embarazada de nuestro Distrito.



En el de hoy 31 de julio, la Licda. Angela Cruz, sindica y la Licda. Ramona Sosa y la señora Nidia Collado, Regidoras, en supervisión de los trabajadores que estaban tapando los hoyos de la calle principal de nuestro Distrito.





**Julio 2023**

## Boletín Informativo.

En el día de hoy 4 de agosto, la Junta Distrital Jaibón Pueblo Nuevo Mao, cambio las banderas de la entrada de Gurabo, pueblo nuevo, del parque y del palacio municipal, **Licda. Ángela Cruz**, Gestión 2020-2023.





Hoy 07 de agosto, la Policía Municipal apoyando en la seguridad escolar en la escuela John F. Kennedy de pueblo nuevo en la repartición de útiles escolares para los estudiantes.



Hoy 12 de agosto, en la villa Rodríguez fue reconocida nuestra sindica histórica, **Licda. Ángela Cruz**, por la asociación de veteranos de las fuerzas armadas y la policía en estados unidos de América y ASONAPOMURES representada por el **Licdo. Andrés Ortiz Rivera** y la policía municipal de Jaibón Pueblo Nuevo Mao.



Hoy 24 de agosto, nuestro equipo de bomberos se encuentra preparándose para cualquier eventualidad.



Hoy 25 de agosto la Licda. Angela Cruz (Sindica) le hizo entrega de una estufa, un cilindro de gas y una greca al cuerpo de bomberos de jaibón Pueblo Nuevo Mao.



Hoy 26 de agosto, nuestro equipo de bombero sigue sus entrenamientos en el parque Rafael Núñez de nuestro Distrito.







**Agosto 2023.**

## Boletín Informativo.

Hoy 02 de septiembre, el cuerpo de bomberos de nuestro Distrito recibió un entrenamiento para ser más eficientes a la hora de una emergencia.





Hoy 08 de septiembre, nuestro cuerpo de bomberos, le dio apoyo en la limpieza del pley de softball de Pueblo Nuevo por el clásico que se llevara a cabo los días 9 y 10 del presente mes.



Hoy 09 de septiembre el cuerpo de bomberos recibió un curso de primeros auxilios donde contaron con la presencia de nuestra Sindica **Licda. Ángela Cruz** y el director regional de la Defensa Civil **Pedro Torres**.





Hoy 09 de septiembre el cuerpo de bomberos de nuestro Distrito acudió a pagar un incendio en una finca de guineo en Pueblo Nuevo.





Hoy 11 de septiembre el cuerpo de bomberos de nuestro Distrito recibió una capacitación de primeros auxilios, dada por el señor **Pedro Torres Martínez** director regional de la Defensa Civil de Mao.



**Septiembre 2023.**

**Licda. Angela Cruz**  
Directora Distrital.